

Labo Service Conseil

V.Brioude le 06 Décembre 2016

Mes Chers Confrères,

La période politique que nous vivons actuellement est très particulière. On constate, une fois encore, que la santé n'est pas vraiment au cœur des préoccupations des candidats à la future élection présidentielle et la biologie médicale encore moins.

Le gouvernement actuel a continué et validé la transformation de notre profession sous l'impulsion de la loi Ballereau, mise en place par la majorité précédente.

Rien ne change vraiment et il ne faut rien espérer de bien différent dans les années à venir.

Comme nous l'avions prévu et annoncé, la date limite pour les laboratoires qui ont déposé une demande d'accréditation, mais qui n'ont pas encore été vus par le COFRAC, est donc repoussée au 31 décembre 2017. Le décret vient d'être officiellement publié au Journal officiel, et ces LBM pourront continuer à fonctionner jusqu'au 31 décembre 2017.

Ce délai permet de voir venir, mais ne règle absolument pas le fond du problème. Il a réellement manqué à la profession une vision et un vrai projet pour permettre la maîtrise de notre transformation.

Il reste encore et toujours une place pour les biologistes libéraux car le gigantisme des « groupes » n'apporte aucun gain en terme de qualité, en terme de proximité et en terme de dynamisme...L'effet de cette massification apporte beaucoup de lourdeur et ralentit la mise en place des solutions les plus innovantes. L'objectif de ces groupes n'est pas d'apporter un plus à nos activités dans l'intérêt de nos patients mais de mettre en place un projet qui assure une maîtrise budgétaire.

Depuis des années toutes nos prédictions se sont avérées justes, LSC continue de vous servir et vos nouveaux besoins seront satisfaits.

Cette année encore vous trouverez des propositions dans la continuité des années passées, plus simples, plus performantes et avec de nombreux services associés.

Nos fournisseurs historiques nous assurent des conditions exceptionnelles et sont toujours présents à nos côtés. Depuis plus de 30 ans nous avons beaucoup de plaisir à vous accompagner et votre fidélité est notre plus beau cadeau.

En espérant pour tous d'excellentes fêtes de fin d'année, nous vous présentons nos meilleurs vœux, et vous assurons de l'assurance du plus parfait dévouement de toute l'équipe de L.S.C.

A.ALTBaum

